

„Ich melde die Kids nur an, aber du kümmerst dich dann um alles weitere“ waren meine Worte an meinen Mann als er mich zum wiederholten Male erinnerte, dass ich unsere Söhne doch bitte beim SC Poppenbüttel zum Fußball Kindergarten anmelden möge. Heute 6 Jahre später bin ich Betreuerin einer Jugendmannschaft, Stell. Jugendleiterin und Fußball Koordinatorin und stolze Absolventin des Leadership Programm für Frauen im Hamburger Fußball. Ich bin Wellenbrecherin 2022.

Ich muss zu meiner Schande gestehen, ich hatte von dem Programm vorher nichts gehört und wurde von Stefan Winkel aus der Geschäftsstelle meines Vereins darauf aufmerksam gemacht und gefragt, ob ich mich nicht dafür bewerben wolle. Gesagt- getan. Die Anmeldung ging raus und ich hatte das Glück, für einen der heißbegehrten Plätze ausgewählt zu werden.

Durch die Seminare wurden wir 11 Frauen aus den verschiedensten Vereinen und Positionen im Ehren- und Hauptamt wie z.B. Schiedsrichterinnen, Trainerinnen, Jugendleiterinnen und anderen Funktionen im Verein, von Tanja Gröber, Jana Steen und Magdalena Schiefer in insgesamt 4 Monaten unterstützt. Wir kamen im Webinar oder in Präsenzveranstaltungen (Ganztägig) zusammen und es wurde schnell ein Vertrauensverhältnis aufgebaut, was mir ungemein half. Da ich doch- man glaubt es kaum, sehr schüchtern und zurückhaltend bin, wenn ich die Personen noch nicht kenne. Tanja Gröber (Führungskräfteberaterin & Transformationsbegleiterin), Jana Steen (Bildungs- und Lehrreferentin beim Hamburger Fußball-Verband e.V.) sowie Magdalena Schiefer (Fußball-Verbandssportlehrerin bei Hamburger Fußball-Verband e.V.) haben uns, um nur paar Dinge zu nennen in den verschiedenen Seminaren in Bereichen wie Vereine Führen und Managen, Dialoge im Verein führen und Kultur eines Vereins verstehen- geschult und ausgebildet. Wir haben Vorträge gehalten, Bewerbungen geschrieben und vorgetragen, großartige Dialoge geführt, Sachbeispiele zusammen erläutert und gemeinsam beraten und noch vieles mehr. Eine Fußballfunktionärin für den Frauen und Mädchenfußball im Deutschen Fußball Bund, Hannelore Ratzeburg hat uns bei unserem 1. Kaminabend die Ehre erwiesen und uns Rede und Antwort gestanden, sowie Christian Okun- Präsident des Hamburger Fußball-Verband e.V., der uns am letzten Präsenz Tag für einen offenen Austausch besucht hat. Auch hat er es sich nicht mehren lassen, uns unsere Urkunden am Ende Persönlich zu überreichen. Die Unterstützung, die wir hier seitens Tanja, Magda und Jana erhalten haben und mit wie viel Leidenschaft sie für Ihre Sache brennen, ist bemerkenswert und einmalig und ich kann es wirklich jeder Frau egal in welcher Funktion im Verein nur ans Herz legen, sich für dieses einmalige Programm zu bewerben. Ich habe so großartige Frauen kennenlernen dürfen, die jeden Tag neben ihrem Beruf, Kindern, Haushalt noch ihr Ehrenamt mit so viel Power und Leidenschaft ausfüllen. Das ich vor jeder Frau meinen Hut ziehe. Wir sind so viel stärker als wir oft denken! Wenn Du das liest und denkst, ja andere bestimmt aber ich nicht- lass es Dir niemals einreden. Ich kenne keine Frau, die nicht jeden Tag irgendwo Ihren „Mann“ steht. Traut Euch also, es lohnt sich!

Für die die sich fragen, für was ich mich denn beworben habe- ich habe mich auf die Stelle der Präsidentin des Deutschen Fußball Bundes beworben, denn wenn ich eins mit auf dem Weg bekommen habe, ist es, dass man alles kann- wenn man nur will!

Meine letzten Zeilen widme ich meinem Verein, allen Voran Dir Stefan- auf Deine Unterstützung kann ich immer zählen, wir haben die gleichen Visionen und ich freue mich, was die Zukunft noch für uns im Verein bereithält. Auch danke an Wolfgang, Chris und meinem Mann sowie allen Ehrenamtlichen Menschen in unserem tollen Verein- Ohne Euch, dass alles nicht machbar wäre! Ich bin stolz ein Teil davon zu sein!

#Nurderscp #wellenbrecherin #frauenpower

Eure

Janine Scheer